

Der Theaterverein Winterthur trauert um sein Ehrenmitglied und seinen ehemaligen Präsidenten

Robert K. Heuberger

12. Januar 1922 – 29. Januar 2021

Robert Heuberger war ein Theatermensch. Seit der Gründung im Jahr 1957 war er Mitglied im Theaterverein Winterthur. Die Förderung eines aktiven Theaterlebens in unserer Stadt war ihm immer ein grosses Anliegen. Er hat sich seinerzeit mit vielen Ideen und unermüdlichem Einsatz für den Bau eines neuen Stadttheaters eingesetzt. Als Theaterverein-Präsident von 1983 bis 1989 hat er glanzvolle Veranstaltungen mit bekannten Schauspielerinnen und Schauspielern organisiert und den Winterthurer Theaterball initiiert. Bis ins hohe Alter blieb er dem Theater und dem Theaterverein verbunden. So unterstützte er über viele Jahre die Förderung des Schul- und Jugendtheaters in Winterthur und ermöglichte damit vielen Jugendlichen erste Bühnenerfahrungen. Robert Heuberger war ein äusserst grosszügiger Mensch. Wir haben ihm sehr viel zu verdanken.

Wir werden Robert Heuberger immer in bester Erinnerung behalten und entbieten der Trauerfamilie unser herzliches Beileid.

Für den Vorstand und die Mitglieder des Theatervereins Winterthur
Martin Bernhard, Präsident